

Niederschrift

über die öffentliche Sitzung
des Ortschaftsrats Hauingen
am Dienstag, 7. März 2017
im Rathaus Hauingen, Steinenstraße 1

Anwesend:	Ortsvorsteher Schlecht als Vorsitzender
Ortschaftsräte/innen:	Bachmann-Ade Böhringer Matje Petersik Renckly Turowski Weltin
Entschuldigt:	-/-
Ferner:	FB Jugend/Schulen/Sport Herr Dieterle, Jugendreferent Herr Funke, Kaltenbach-Stiftung Lörrach Herr Schönbeck, Fa. Heinrich Schmid
Urkundspersonen:	OR Matje OR Petersik
Schriftführung:	Asal
Beginn:	19.00 Uhr
Ende:	20.00 Uhr

TOP 1

Jugendtreff Hauingen, Rückblick 2016, Renovierungsarbeiten 2017

Nachdem der Ortschaftsrat den renovierten Jugendtreff vor Ort besichtigt hatte, begrüßt der **Vorsitzende** Herrn Dieterle vom FB Jugend/Schulen/Sport, Herrn Funke von der Kaltenbach-Stiftung, sowie Herrn Schönbeck von der Firma Heinrich Schmid im Sitzungssaal des Rathauses.

Besonders freut er sich, dass er so viele Jugendliche im Ortschaftsrat begrüßen darf.

Im Rahmen eines Gespräches zum Thema Leitbildprozess, mit OB Herrn Lutz, unterbreiteten die Jugendlichen bereit im Jahr 2016, das Projekt „Jugend-Berufsorientierung“. Träger des Projektes war die Kaltenbach-Stiftung, der städtische Fachbereich Jugend/Schulen/Sport, die Ortsverwaltung Hauingen sowie der Maler- und Trockenbau-Fachbetrieb Heinrich Schmid.

Herr Dieterle meint, dass die Renovierung nötig war und dass dieser gemeinsame Einsatz demokratisch und sehr engagiert umgesetzt wurde. Das Ergebnis kann sich sehen lassen.

Herr Schönbeck erklärt, dass er von diesem Projekt sofort begeistert war und es für die Firma Heinrich Schmid eine tolle Erfahrung war. Es wurde ein Projektplan, mit allen Beteiligten erstellt. Die Firma Schmid stellte insgesamt 5 Mitarbeiter zur Verfügung, dazu wurden vier Jugendliche aus dem Jugendtreff ausgewählt. Für jeden Jugendlichen wurde ein Praktikumsvertrag erstellt. Alle wurden komplett eingekleidet. Das ambitionierte Ziel, den Jugendtreff in einer Woche komplett zu renovieren, wurde erfüllt. Auch 60% der Materialkosten wurde von Zulieferern übernommen. Der Rest wurde über den FB Jugend/Schulen/Sport bezahlt.

Herr Funke teilt mit, dass noch mehrere Küchenstudios angeschrieben worden sind. Man hofft nun noch auf eine Möbelspende.

Der **Vorsitzende** bedankt sich für die gute Zusammenarbeit und das tolle Ergebnis. Ein großes Lob für dieses pädagogisch-sinnvolle Projekt.

Schön auch, dass der eine oder andere Jugendliche nun ein bisschen Erfahrung im Handwerk gesammelt hat. Vielleicht ergibt sich daraus auch ein Ausbildungswunsch.

OR Turowski geht davon aus, dass der Aufenthalt im Jugendtreff, nach gelungener Renovierung, nun wieder sehr viel Spaß bereitet.

OR Petersik beglückwünscht die Jugendlichen zu dieser tollen Aktion.

Frau Thiele und **Frau Dörfler**, Mitarbeiterinnen der Kaltenbach-Stiftung, stellen den **Tätigkeitsbericht** vor.

Bei den Öffnungszeiten gab es eine Änderung. Dienstags hat der Jugendtreff von 18-21 Uhr geöffnet. Donnerstag bleibt die Öffnungszeit unverändert von 16-21 Uhr.

Aufgrund einiger Vorkommnisse in den letzten Monaten, wurde die Selbstverwaltung als Konsequenz, vorerst eingestellt und die Jugendwarte von ihren Posten entbunden.

Der Jugendtreff wird an den Öffnungstagen im Durchschnitt von 15 – 20, meist männlichen Jugendlichen besucht. Im Frühjahr 2017 möchte man wieder in den Schulen der Umgebung werben um auch jüngere Jugendliche für den Jugendtreff zu begeistern. Witterungsbedingt ist der Jugendtreff in den Wintermonaten besser besucht. Die Besuchergruppe setzte sich aus verschiedenen Nationalitäten und Religionen zusammen. Die bunte Zusammensetzung ist die Grundlage für angeregte und informative Gespräche und Diskussionen.

Die Angebote im Jugendtreff sind sehr vielseitig. Im Jugendraum gibt es Kicker, Billard, Gesellschaftsspiele, PC Spiele, eine Musikanlage und es werden auch Anliegen aller Art besprochen, sowie Unterstützung bei Bewerbungen angeboten.

Der **Vorsitzende** bedankt sich für die Ausführungen und die gute Arbeit.

OR Turowski wird sich um gebrauchte PC-Bildschirme für den Jugendtreff kümmern. Er setzt sich direkt mit Herr Funke in Verbindung.

TOP 2

Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse und sonstige Bekanntgaben

Der Vorsitzende gibt nachstehendes Bekannt:

Auf dem Friedhof in Hauingen werden derzeit neue Platten verlegt. Die alten Platten haben sich im Laufe der Jahre gesenkt und sind zu „Stolpperfallen“ geworden.

Beim anonymen Gräberfeld wird eine neue Einfassung angebracht und eine größere Ablagefläche für Blumen soll entstehen.

Für das jährliche Ortschaftsratsessen wird Samstag, den 22. April 2017 abgesprochen.

TOP 3

Allgemeine Anfragen

OR Böhringer möchte auf die gefährliche Parksituation in der Unterdorfstraßestraße, nach der Einmündung in die Lingertstraße, in Richtung Haagen, hinweisen. Da auf einer Durchfahrtstraße das Parken erlaubt ist, werden hier PKWs in einer schlecht einzusehenden Kurve geparkt. Er möchte den FB SVS bitten die Situation zu prüfen und gegebenenfalls auf einer Strecke von ca. 50 Metern ein Parkverbot anzubringen.

Eine ganz ähnliche Situation gibt es in der Steinenstraße / Ecke Hägelbergstraße. Er bitte auch hier um Überprüfung.

TOP 4

Fragestunde der Bürger

Es liegen keine Anfragen von Bürgern vor.

TOP 5

Offenlegungen

Niederschrift aus er öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Hauingen vom Dienstag, den 10. Januar 2017.

Zur Beurkundung

Der Vorsitzende:

Urkundspersonen:

Schriftführung: